

わかさ生活の社会貢献の歴史

2000年3月

台湾大震災（921大震災）被災地へ義援金100万円を寄付

2000年8月

有珠山噴火被災地へ義援金100万円を寄付

2000年8月

三宅島群発地震の被災地へ義援金100万円を寄付

2003年1月

「一縁のeye基金」開始

2003年1月

盲導犬育成支援開始

2003年4月

KBS京都主催「第29回かたつむり大作戦 びわこ一周たすきリレー」協賛

2004年3月

「視覚障がい者京都マラソン大会」協賛開始（2004.3~2015.2）

2004年3月

盲導犬を題材にした映画「クイール」に協賛

2004年10月

新潟中越地震被災地への支援活動

義援金300万円を寄付・カイロ72万袋を寄付・支援物資の手配と配送

2004年10月

台風23号被災地（京都府・兵庫県）への支援活動

義援金約1,000万円を寄付・カイロと『ブルーベリードリンク』の配布・被災地の少年野球チームを招き「少年野球教室」を京都市にて開催

2005年2月

「一縁の eye 基金」1,000万円突破

2005年9月

日本とフィンランドを結ぶ「日本・フィンランド友好プロジェクト」を発足
以後、毎年活動実施

2005年11月

児童養護施設支援開始

2006年12月

『日本語版 フィンランド小百科事典 やさしいフィンランド』を寄贈

2006年11月

わかさ生活主催 チャリティーコンサート「心に残る唄」開催

2007年2月

ひとみ元気教室（現 メノコト元気教室）開始

2007年4月

葵プロジェクト（葵苗植祭）への支援開始
以後、毎年実施

2007年11月

『フィンランド語版 日本小百科事典 JAPANI』を寄贈

2009年2月

「一縁の eye 基金」5,000万円突破

2009年8月

様々な社会貢献活動を総称し「ブルーベリーリボン」を制定

2009年9月

「アイバンクミュージカル」協賛
以後、毎年実施

2011年3月

東日本大震災被災地への支援活動

義援金3億円の寄付・『マルチビタミン』『毎日ぐう〜んとカルシウム』を合計約10万袋寄贈・支援物資の手配と配送・雇用支援として「東北支社」開所を決定

2011年9月

台風12号・紀伊半島豪雨被災地へ義援金総額1億円を寄付

2011年11月

ひとみ元気教室（現 メノコト元気教室） 参加児童10,000人達成

2012年9月

「一緑のeye基金」1億円突破

2013年9月

台風18号（京都府北部）被災地への支援活動

福知山市にて清掃活動を実施・義援金総額5,000万円を寄付

2014年8月

京都府福知山市・兵庫県丹波市豪雨被災地への支援活動

清掃活動と救援物資の提供・福知山市立療育施設「くりのみ園」へ療育器具寄贈・福知山市立児童館「堀児童館」へ書籍を寄贈

2015年10月

「一緑のeye基金」1億5,000万円突破

2015年11月

「第1回 視覚障がい者東北マラソン大会」協賛

2016年1月

ひとみ元気教室（現 メノコト元気教室） 参加児童30,000人達成

2016年5月

熊本地震被災地への支援活動

熊本市保育連盟へ約40万円の寄付・女子プロ野球選手がJA やつしろにて出荷応援

2016年6月

「第2回 視覚障がい者東北マラソン大会」協賛

2016年8月

「一般財団法人 角谷建耀知財団」設立

2016年12月

ひとみ元気教室（現 メノコト元気教室） 累計開催回数 500 回突破

2017年11月

「第1回 京都ふれ eye（あい）ブラインドマラソン」協賛
以後、毎年実施(コロナ禍のため 2020 年より中止)

2018年8月

西日本豪雨災害 被災者支援活動を実施

岡山県と広島県のお客様に『わかさのマルチビタミン』を 10,000 袋寄贈・京都府宮津市の
被害地域にて清掃活動を実施

2019年1月

『フィンランド語版 日本小百科事典 JAPANI 改訂版』を寄贈

2019年 2019年5月

「一縁の eye 基金」2 億円突破

2019年10月

台風 19 号被災地への支援活動

宮城県、福島県、長野県、新潟県、栃木県、埼玉県、東京都、神奈川県、千葉県のお客様に
『わかさのマルチビタミン』『わかさのミネラル』『わかさの乳酸菌 1000 億』『わかさの亜
鉛』『グルコサミン&ロコモ PRO』『わかさの黒酢三撰』を寄贈・宮城県伊具郡丸森町にヒ
ートテック 600 枚の寄贈と支援物資の配送・女子プロ野球選手が浦和シニアグラウンドの清
掃活動を実施

2021年4月

ブルーベリーに特化した情報をお伝えする、わかさ生活の情報サイト「ブルーベリーのある
生活」をオープン

2021年10月

わかさ生活が児童養護施設で「抗菌&抗ウィルスコーティング」を実施

2022年10月

コロナ禍で開催中止していたメノコト元気教室を再開